

日本共産党松江市委員会機関紙

新しい松江

発行 日本共産党松江市委員会・松江市袖師町3-6 電話24-2456

私の税金 使わないで 憲法違反の国葬は中止を 法の下の平等 内心の自由侵害

しまね総がかり行動実委が集会

安倍元首相の「国葬」中止を求め、9月8日JR松江駅前で開催された。約120人の市民が参加した。



集会でリレートークする 尾村としなり県議

「国葬反対」は過半数に達し、岸田首相は国民に納得のいく説明をしていないと指摘。「勝手に閣議決定し、莫大な費用をかけることに国民の怒りが広がっている」と訴えま

した。共産党の尾村利成県議（党

連法の廃止を求める島根大 教授は「国葬費用は2・5 億円から16・6億円にも 膨らんだ。どんどん膨らんでいくことは目に見えており、私たちの税金を使うことは甲斐の強制と同じだ」と強調しました。

市民3氏と日本共産党、立憲民主党、社民党の3党がリレートーク。神門喜久子さん（新日本婦人の会松



手作りのプラカードを掲げる参加者

江支部）は、各世論調査でも「国葬反対」は過半数に達し、岸田首相は国民に納得のいく説明をしていないと指摘。「勝手に閣議決定し、莫大な費用をかけることに国民の怒りが広がっている」と訴えま

市民の願いを届ける 共産党市議団の一般質問

9月議会、市議団は以下の項目で一般質問を行い、市の見解を質しました。山陰マールプルのユーチューブチャンネルで視聴できます。ぜひご覧いただき、ご意見・ご要望をお寄せください。

1 新型コロナウィルスから市民の命を守る施策について

2 島根原発2号機再稼働問題について

3 子どもたちに学びの保障をく就業援助制度について

4 統一協会から市民を守る

5 再エネ100%の松江市へソーラーシェアリングについて



たちばなふみ 市議会議員

1 舟木けんじ議員（14日） 不登校支援について

2 教職員の労働安全衛生体制について

3 高齢者・障がい者等福祉施設における新型コロナウイルス感染症対策について



舟木けんじ 市議会議員

（県副委員長）は「『国葬』は法違反」と強調し、「政府が安倍氏だけを特別扱いし、弔意を強制する点で法の下での平等、内心の自由を侵害する憲力を込めました。」

総額20億の補正予算など 9月定例会（決算議会）始まる

9月7日、9月定例会が開会しました。10月4日まで会期です。

9月100万円
保育所等の管理デジタル化 8355万円

今議会には、総額20億27

公立保育所・幼保園の紙おむつ処分249万円

79万円の令和4年度一般会

再生可能エネルギー機器導入支援2605万円

計など補正予算案7件、条例

改正案7件、令和3年度決算案（一般会計、国保・介護・後期高齢者保険等の特別会計、水道・病院・ガス・市バスの企業会計等14件）など36議案が上程されました。

条例案の主なものは、①選

市外への貸し切りバス運行（県内）支援3015万円

②市職員の定年延長、③消防

農業者の収入保険加入支援450万円

団員の処遇改定、④ガスの原

畜産農家飼料価格高騰支援769万円、などです。

料高騰に伴うガス料金の改定

等です。

物価高騰支援やコロナ対策

補正後の一般会計総額は前年度同時期比で、6・6%増の1080億6100万円となります。

補正予算の主な内容は、

水道料金の減免2か月分として5億6500万円

◇宿泊施設改修支援3エリア

常任委員会や予算分科会、決算特別委員会や分科会の審査を経て10月4日に討論、採決が行われます。

（松江しんじ湖温泉、玉造温泉、美保関）の30施設に8億

決が行われます。

決が行われます。